



## TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K – PROJECT WORLD

### CAPÍTULO 11: LA NOCHE ANTERIOR

Awashima se inclinó profundamente en el coche de mando aparcado frente al puente de Gakuenjima.

"Lo siento. No solo dejé escapar al "Rey Rojo", sino que también hice que esto sucediera... es toda mi responsabilidad."

"La expresión de tu rostro al aceptar tal humillación no es del todo malo."

Antes de que Awashima se disculpara seriamente, Munakata unió sus manos y dijo eso con una cara seria.

"Capitán."

"Sentirte responsable por no ser capaz de detener al "Rey Rojo" es signo de una arrogancia considerable."

La disculpa se convirtió en un adelanto y volvió los ojos a la culpa, pero Awashima volvió a bajar los ojos sin decir nada para volver a las líneas de Munakata.

"Sí."

Awashima lo recibió misteriosamente, entendiendo que no era un error imparable, sino un intento imprudente de detenerlo.

Munakata se puso de pie en silencio y abandonó el vehículo de mando sin más persecución ni mención.

"Aun así, fue problemático."

Awashima también se bajó del coche de mando siguiendo a Munakata y se mantuvo un poco atrás. Munakata miro hacia Gakuenjima bajo un clima nublado. El pánico que podría haber sucedido allí no se podía ver desde aquí, y la isla más allá del puente de conexión estaba en silencio en medio del mar.

Pero ahora esa isla está en peligro de acabar incluso con este país.

Munakata abrió la boca con una luz más aguda en sus ojos.

"El "Rey Rojo" Mikoto Suoh ocupa la isla de la escuela. El propósito sigue siendo..."

"Capturar al asesino de Totsuka Tatara."

"Así es... Pero si esa persona fuera otro "Rey", sería realmente molesto."

"¿Te refieres al "Rey Incoloro"?"

Ante Awashima, quien dijo eso con una expresión firme, Munakata continúo hablando.

"A diferencia de otros reyes, el Séptimo Rey, el "Rey Incoloro", desarrolla sus propias habilidades únicas con cada sustitución. No sabrás cómo se ve hasta que aparezca."

"Un embaucador que agita las relaciones entre los "reyes". Es como un comodín en una baraja de cartas."

"Awashima-kun, odio al comodín. Eso huele a engaño... siento que le falta justicia. Especialmente cuando no está en mis manos."

Awashima se sorprendió un poco al ver que estaba pensando descaradamente que sería justo si tuviera al comodín. Sin embargo, aunque cree que es bastante rudo, no cree que esté mal.

Munakata suspiró un poco frustrante, lo cual era inusual para él.

"Bueno, sería mucho más sencillo si permaneciera recluido en las montañas como su predecesor Ichigen Miwa."

"Se añade un impredecible "Rey incoloro" al "Rey rojo", que equivale a una bomba al borde de la detonación. Debo decir que esta situación es extremadamente peligrosa."

"Debido a que no hemos podido capturar la existencia del "Rey Incoloro", no tenemos más remedio que mantener presionado al "Rey Rojo". Una colisión a gran escala con el Clan Rojo es inevitable."

Al confirmar la gravedad de la situación actual, estaba preparada. Awashima se vuelve hacia Munakata, alinea sus piernas y estira su columna.

"Todas las unidades están listas para la batalla. Puede dar la orden cuando desee."

Munakata volvió a mirar a Awashima después de una breve pausa.

"Awashima-kun. ¿Puedo hacer una petición bastante egoísta?"

Awashima se sorprendió por el sonido de la palabra "egoísta" que salió de la boca de Munakata. Antes de que Awashima preguntara el contenido de la expresión "egoísmo", no era una orden, instrucción o solicitud, una cosa blanca revoloteó junto al rostro de Munakata.

Munakata y Awashima miraron juntos al cielo.

Desde el pesado cielo nublado, los fragmentos blancos comenzaron a parpadear como pétalos.

"Nieve."

Munakata murmuró como un soliloquio.

++++++

La cantidad de nieve que comenzó a caer al anochecer aumentó y se amontonó como para cubrir los colores del mundo.

Suoh estaba tirado en la torre del reloj que había derribado, ya fuera que comenzara a nevar o por la noche.

Cuando se acostó de espaldas en la orilla rocosa de la torre del reloj y miro el cielo nocturno donde la nieve continuaba cayendo, sintió que el mundo se había convertido en dos colores, blanco y negro. La nieve que tocaba su piel se derritió y desapareció rápidamente, pero la nieve que se había acumulado en la ropa y el cabello se estaba haciendo más espesa en la tabla.

Desde el fondo, escuchó pequeños pasos y el ruido de pedazos de costa rocosa que caían.

Suoh no se movió y estaba escuchando el ruido que se acercaba.

Sin embargo, escuchó el sonido de la orilla rocosa colapsando y estiro el brazo. Lo que agarro con su mano izquierda fue la capucha de Anna.

"¿Qué estás haciendo?"

Suoh pone el pequeño cuerpo de Anna, que agarró como un gatito, junto a él y pregunto.

Anna parpadeó en el lugar y miró a Suoh con la cara seria.

"Porque la nieve se amontonó sobre Mikoto."

"¿Qué con eso?"

"Estoy en problemas si no puedo ver el color rojo."

Anna se quejó, luciendo muy seria.

Suoh pensó en el mundo a través de sus ojos, que solo reflejaban el rojo, por un momento, pero no podía imaginarlo bien, así que se detuvo de inmediato. En cambio, libero ligeramente el poder del rojo y el calor derritió y evaporo la nieve de su cuerpo.

La nieve blanca que cubría a Suoh desapareció y Anna aflojó un poco los ojos.

"El rojo de Mikoto es el más hermoso."

Dijo Anna. Fue como intentar dar algo importante. Como Anna tiene pocas palabras, parece que pone un poder invisible en cada una de las palabras que dice.

Anna se acostó junto a Suoh. Cuando extendió el brazo, obedientemente puso su pequeña cabeza en la parte superior del brazo de Suoh.

"¿Hace frío?"

"Es cálido a tu lado. Este es el único lugar cálido."

Acurrucada en el pecho de Suoh como un animal pequeño, Anna cerró los ojos en silencio.

Suoh miró en silencio a Anna, quien cerró los ojos como si estuviera a gusto.

Cuando lo piensa, Anna rara vez le ha pedido algo a Suoh. Lo único que pidió fue (Quiero el rojo de Mikoto).

Tal vez fue solo ese momento en que quería ser miembro del clan de Suoh.

Suoh finalmente escuchó el deseo. Compartió sus llamas con Anna y le dio lo que ella llamó "rojo" para convertirla en miembro del clan. Sabía que no era lo mismo que hacérselo a los chicos de la calle en busca de poder, pero le ofreció su mano en llamas como ella quería.

Desde entonces, Anna ha estado con Suoh. No dice nada, no pregunta nada, solo se acurruca con Suoh, mira fijamente el rojo de Suoh y entrecierra los ojos con satisfacción. Incluso ahora, a pesar de que puede ver por delante de cualquiera, permanece en silencio junto a Suoh.

Cuando estaba en el centro de detención de "Scepter 4", recordó que Fushimi había venido a verlo solo una vez. No sabe si fue una acción del tipo cariño que solía tener en "Homura", o si solo quería quejarse, llegó al frente de la celda de Suoh, donde nadie más que los altos miembros podían acercarse a él, y vomitó algunas frases, aunque estaba extrañamente asustado.

(¿Te haces el tonto?)

Inesperadamente, pensó que era un tipo educado y serio.

(Ojalá no me hubiera reunido a tu alrededor con todos tus amigos.)

No estaba de acuerdo con nadie porque a todos les parecía deshonesto, pero pensó que era bueno tener a alguien que lo culpaba de esa manera.

Además, revivieron las palabras de un hombre irresponsable que dijo exactamente lo contrario de Fushimi.

(Tu poder no es destruir, sino proteger.)

Por lo menos, hizo un escudo en forma de cúpula liberando el poder rojo con una pequeña salida, sintiéndose así. El pequeño refugio rojo era cálido y protegía a Anna de la nieve que caía y los escalofríos.

Cuando la nieve que caía se acercaba al escudo, reflejaba la luz y se ponía roja, y pensó vagamente que debía fumar.

++++++

Yata continuó mirando alrededor de la gran escuela, mientras patinaba en los techos del edificio de la escuela.

Ese chico criminal aún no ha sido encontrado. Yata fue nombrado vigilante de toda la isla debido a su movilidad y buena vista, pero el trabajo de solo mirar era frustrante.

Más allá del puente de conexión, "Scepter 4" está esperando. Si atacan rápidamente, lo retirarán, pero simplemente alinean una serie de vehículos blindados estrictos y observan esta situación, y no se mueven fácilmente.

(Me pregunto si siempre vendrá.)

Lo pensó, ¡y no importaba! Negó con la cabeza de inmediato.

Fiuuu fiuuu. Escucho el sonido de un dedo silbando desde la distancia. Al ver eso, Yata se sintió un poco ofendido. Pensó que debería usar el PDA, y pensó en ignorarlo por un momento, pero al final pateó el concreto en el techo obedientemente y voló entre los edificios de la escuela con su patineta.

"¿Qué estás haciendo? No soy un perro, así que me gustaría que dejaras de llamar me así."

Al aterrizar, Yata suspiró y miró a Kusanagi. Kusanagi, que todavía estaba en la postura del silbido, se rió sin miedo.

"No eres perro, pensé que eras un cuervo con una gran visión nocturna. ¿Qué observaste?"

"No hay nada inusual en la isla. Había algunos idiotas tratando de escapar, pero no eran ese maldito bastardo, así que los até y los arrojé al edificio de la escuela. Pasando el puente, parece que los Azules tienen la zona completamente rodeada."

Kusanagi sacó el cigarrillo y probablemente fue problemático usar su encendedor, por lo que movió el dedo para hacer que su propia llama apareciera de las yemas de sus dedos y le prendió fuego. Yata, que no fuma, pensó en secreto que la forma en que usaba las yemas de los dedos como un pedernal era genial.

"Silos enfrentamos, esta vez será una guerra a gran escala."

"¡Digo que vayamos por ellos!"

Yata apretó el puño con todas sus fuerzas ante las palabras que Kusanagi pronuncio mientras exhalaba humo.

"No puedo esperar por ello."

El espíritu de lucha hirvió y el poder del rojo se filtró del cuerpo, envolviendo todo el cuerpo de Yata en un rojo tenue. Kusanagi se encogió de hombros y se rió un poco.

"No te dejes exaltar. Realmente haces un mejor trabajo cuando la sangre circula menos por tu cabeza."

"¡Es difícil mantener la calma en un momento como este!"

"Yata-chan, estarías mejor si no fueras tan idiota. Pero no serías tú, si no fueras idiota."

Cuando Yata estaba congestionado y a punto de gritar, Kusanagi de repente miró a Yata con una leve sonrisa y parecía que lo estaba animando.

"Especialmente te exaltas cuando Fushimi está involucrado. Bueno, no puedo culparte ya que solían ser compañeros."

Por un momento, en el fondo de los ojos de Yata, tomo la mano que albergaba la llama de Suoh, acepto la llama de Suoh, y en el momento en que obtuvo la marca, la escena brilló.

(¡Yeah! ¡Este es un compañero genuino!)

Cuando pases por la instalación de Suoh, verás una "marca" parecido a un tatuaje con la forma de una llama en algún lugar de tu cuerpo. Yata está orgulloso de ello, lo cual es una prueba de lo anterior.

Cuando Yata se graduó de la escuela secundaria, él y Fushimi recibieron la instalación de Suoh, y al mismo tiempo, ambos recibieron una marca debajo de la clavícula izquierda en el mismo lugar.

Recuerda a Kusanagi, que los estaba observando, diciendo que era la primera vez que alguien obtuvo la "marca" en el mismo lugar donde estaba la del otro.

Yata estaba feliz de que pareciera demostrar que era un compañero de Fushimi.

Cuando los sentimientos en ese momento parecieron revivir, Yata mordió las emociones que brotaron y le dijo a Kusanagi con fuerza.

"No importa cuánto lo digas, es una mierda."

El dedo de Fushimi con llamas. Una llama que aplastó la "marca". Una sonrisa que lo miraba con desprecio.

Yata lo reprimió con amargura, recordando las escenas que quería olvidar en una reacción en cadena.

"Además, él fue quien me traicionó primero."

Kusanagi miró de reojo a Yata y se encogió un poco de hombros.

"Por cierto, ya que vigilaras el área por el resto de la noche, hay algo que me gustaría que hagas."

Kusanagi cambio la historia fácilmente, volteo su rostro hacia Yata y hablo.

Yata abrió los ojos al contenido.

"¿Eh? ¡Por qué es así...!"

"Hubo una solicitud para una 'reunión personal' en la ruta de la teniente de allí para mí."

"¿Por qué no la recibes?"

Kusanagi perdonó al ladrador Yata con una sonrisa. Kusanagi a veces le mostraba una sonrisa que no sabía lo que estaba pensando.

"La próxima vez que nos encontramos cara a cara, será una guerra sin preguntas. Si quieras hablar antes de eso, no puedes hacerlo."

"Pero..."

"Es una violación de las reglas atacar al mensajero en la guerra... Pero si otras personas lo saben, tendré la misma repulsión que tú. Mantén este asunto solo aquí."

Kusanagi pareció aceptarlo y tocó el hombro de Yata cuando cerró la boca sin quejarse.

"Confía en mí, Yatagarasu."

Kusanagi pronunció el apodo de Yata y se alejó del techo.

Yata, que se quedó solo, se quedó en silencio durante un rato y luego negó con la lengua.

(A partir de ahora, el "Rey Azul" vendrá solo a esta isla.)

Recordó las palabras que había escuchado de Kusanagi y las tiro.

A Yata no le agrada el "Rey Azul". Simplemente no le gusta, y siente que va a quitarle las cosas importantes a Yata, porque va a adjuntar un coqueteo a Suoh, a quien Yata respeta más que a nadie.

Yata cerró los ojos con fuerza.

Como hablo con Kusanagi, le vinieron a la mente recuerdos que no quería recordar y no desaparecieron.

Hasta hace unos años, Yata y Fushimi eran mejores amigos.

Se conocieron en la escuela media y pasaron su juventud juntos. Los dos sostenían algo que se rindió el uno al otro, pero podían respirar bien uno al lado del otro y tenían un gran sueño si estaban juntos.

Yata todavía no sabe dónde salió algo mal.

Fue en el callejón trasero frente al bar HOMRA donde terminó con Fushimi.

"Me uní a "Scepter 4".", dijo Fushimi. Para Yata, fue una declaración de guerra en sus oídos.

"Bastardo, ¿qué te pasa ahora?"

Después de estar aturdido por un momento, la sangre repentinamente se derramó sobre su cabeza y Yata agarró el pecho de Fushimi y lo apretó. Fushimi no se movió y miró a Yata con ojos helados.

"¿No me escuchaste? Me uní a "Scepter 4"."

"¡¿Para qué?! ¿Por qué me traicionaste? Dependiendo del porque..."

Cuando lo sacudió fuertemente, se balanceaba mientras Fushimi se balanceaba, y estaba mirando a Yata con sus rumoreados ojos aparentemente distantes.

Fue sacudido por la mano de Yata y el cuello quedó expuesto, revelando la "marca" de "Homura" debajo de la clavícula izquierda de Fushimi. El orgullo de "Homura", que está en el mismo lugar que Yata, y una prueba del compañero de Yata.

Cuando se fue, Yata puso su puño en la "marca" de Fushimi y empujó con fuerza.

"Esta es una señal, ¡probablemente nuestro orgullo! Aunque tengo esto en mi pecho, ¿por qué tú...?"

"¿Orgullo?"

Preguntó la voz de Fushimi, que se volvió más húmeda. De alguna manera, fue una voz que empujó las emociones que Yata no entendía hasta el fondo.

Las yemas de los dedos de la mano derecha de Fushimi albergaban llamas. Yata estaba confundido cuando vio las puntas de sus cinco musculosos dedos emitiendo llamas rojas. A menudo había visto poder rojo en sus cuchillos durante la batalla, pero esta era la primera vez que veía a Fushimi usar este tipo de llama.

Frente a Yata, quien olvidó su enojo por un momento y esperó el siguiente comportamiento de Fushimi, Fushimi puso sus dedos ardientes en la "marca" debajo de la clavícula y la rascó con fuerza.

Escuché un sonido ardiente en su piel.

La "marca" estaba ardiendo. Debería estar caliente. Debería doler. Sin embargo, Fushimi rascó la "marca" de arriba a abajo con una sonrisa distorsionada mientras sudaba.

Se trazó una línea quemada de color rojo-negro en la "marca", como si fuera un tachado.

Todo el cuerpo de Yata estaba sangrando. Sus miembros se enfriaron y no se movieron bien, y sus labios temblaron. El olor de Fushimi quemándose la piel se desplazó hasta la punta de su nariz y sintió el movimiento de balanceo frente a él.

"Ah... ¿el orgullo que dices se ha derrumbado, Misaki?"

Dijo Fushimi. La voz de Fushimi estaba un poco tarareada con una sonrisa, probablemente porque estaba animado para soportar el dolor.

Yata estaba empezando a perder la noción de sus sentimientos, ya fuera enfado, tristeza o desesperación.

Sin embargo, incluso cuando Fushimi se autolesionó tan terriblemente, ignoraba el hecho de que estaba tratando de destruir el orgullo de "Homura" y la esencia de Yata.

Fushimi continuó hablando con una sonrisa distorsionada.

"¿Me preguntas por qué te traicione? Porque esto es estúpido. Aunque tenemos un poder especial, todo lo que hacemos un jugar a los punks y gánsteres. Realmente soy una mierda con "Homura"."

Las emociones de Yata, que se habían dispersado y perturbado, se integran lentamente en una. Estaba enojado. La ira reconstruyó a Yata, que estaba a punto de colapsar, y le dio algo de poder en su mente infantil abandonada.

Fushimi profanó lo que Suoh le dio, lo que Yata apreciaba por encima de todo. Fushimi imitó escupir a Suoh, quien dio luz al mundo bloqueado de Yata.

"¡Saru! A pesar de que fuiste recogido de la calle por Mikoto-san, ¿cómo te atreves a ser irrespetuoso con "Homura"?"

En respuesta a la ira de Yata, el poder rojo de Yata se desbordó a la superficie de su cuerpo y se quemó. Disipó el calor para evaporar las lágrimas que se habían levantado.

Miro a los ojos al hombre que una vez llamó su compañero con la intención de disparar.

Fushimi sacudió los hombros y se rió con fuerza. Sus ojos brillaban con una luz oscura, pero levantó el borde de la boca satisfactoriamente.

"Así es, Misaki. No te rías, mírame todo el tiempo."

"¡Maldito traidor... te mataré...!"

El camino entre los dos estaba dividido.

Incapaz de entender lo que estaba pensando Fushimi, Yata sufría la sensación de arrancarse los órganos internos una y otra vez. Se preguntó por qué, fue al lugar que compartían y apretó los dientes.

(Pero está bien. Si quieres que parezca enojado, lo haré. Si te paras frente a mí, te aplastaré.)

Sacudiéndose el dolor en su pecho, Yata despegó al otro lado del mar.

Al final del mar negro, un grupo de luces azules encendidas por el vehículo blindado de "Scepter 4" flotaba en fila.

++++++

Munakata, quien llegó a la isla en un pequeño bote a la medianoche, agradeció a Kusanagi por darle la bienvenida inclinando levemente la cabeza.

Kusanagi respondió con solo una pequeña reverencia y comenzó a caminar sin intercambiar palabras.

Kusanagi tomó la delantera, seguido de Munakata. La nieve parpadeaba, pero seguía cayendo.

En lugar de ir al edificio de la escuela, se dirigía al santuario en la parte trasera de la isla en un área boscosa para no chocar con otros miembros.

"Espera aquí."

Frente a los escalones de piedra del santuario, Kusanagi se volvió, dejando salir solo un mínimo de palabras. Se tuvo en cuenta el hecho de que estaba al borde de la guerra, no él mismo, pero Kusanagi fue llamado por detrás, cuando estaba a punto de irse.

"¿Por qué?"

Kusanagi se detuvo y miró hacia atrás. El ordenado "Rey", vestido con un uniforme azul, lucía un poco diferente a lo habitual que Kusanagi conocía, hombre irreverente, tranquilo y sereno, trascendental. Incluso había una atmósfera infantil que seguía preguntando por qué no entendía.

"Sabes lo que está esperando al final de esta rebelión, ¿verdad?"

Cuando se le preguntó directamente, Kusanagi no tenía una respuesta. Su pregunta era correcta, pero pensó que Kusanagi no estaría convencido cuando respondiera.

"Respirar y vivir es una locura."

Para decir eso, Munakata tenía una expresión que era lo opuesto a lo que estaba convencido, e hizo una voz helada.

"¿Entonces te mueres por 'vivir' como lo llamas? ¿Involucrar a estudiantes no relacionados y poner en peligro las vidas de cientos de miles de innumerables ciudadanos?"

Kusanagi sonrió en silencio con una leve sonrisa. No tenía miedo de escuchar sus acusaciones legítimas, pero no tenía la intención de discutir, así que eligió el silencio.

Al ver así a Kusanagi, Munakata borró la irritación y el malestar de su expresión facial y dijo con una voz sencilla.

"Si eres tan terco, ¿por qué aceptaste mi oferta?"

"Porque viniste a hablar con él como un individuo, no como un "Rey". No tengo el derecho ni la voluntad de rechazarte, y prefiero que lo veas."

Munakata no dijo nada más. Kusanagi comenzó a caminar dejándolo esta vez.

Kusanagi atravesó los matorrales que rodean el santuario y se dirigió hacia la plaza delantera de Gakuenjima, pisoteando la fina nieve. Inmediatamente después de entrar por la puerta, donde se construyó una torre de reloj como un símbolo en la plaza, pero fue derribada por un ligero golpe de fuego de Suoh, y ahora estaba tendida de lado. El colapso de la torre del reloj probablemente todavía estaba descuidado allí.

La amenazante amenaza de destruir la torre del reloj hizo que los ruidosos estudiantes fueran más tranquilos y fáciles de manejar, pero un poco exagerados.

(Las llamas de King son demasiado grandes, ¿verdad?)

Totsuka dijo eso cuando estaba con él.

Sí, ese fue el primer invierno en el que Suoh se convirtió en el "Rey Rojo", y Totsuka y Kusanagi se convirtieron en miembros del clan.

Fue una noche de nieve parpadeante como la de hoy, cuando Suoh controló erróneamente su poder y quemó todo un edificio abandonado.

Después de deshacerse de la situación, Suoh, Kusanagi y Totsuka caminaban por la calle nocturna nevada. Suoh estaba de mal humor, pero Totsuka dijo con una sonrisa como de costumbre, "Las llamas de King son demasiado grandes, ¿verdad?"

Suoh hizo una pequeña ironía y soltó una voz rara vez incomprendida: "Fue malo.". Totsuka se rió divertido.

"¿No dijiste que no te gustaba? Nadie se queja de que la potencia de fuego sea demasiado fuerte como el sol."

"No quiero estar como el sol."

"Así es. King es un rey, no el sol, así que no solo sigue ardiendo, sino que quema y quema como quiere."

Como piensa Suoh. Kusanagi parece estar mal visto cuando Suoh, que oculta el impulso de destruirse a sí mismo, se esconde en la parte posterior de su pecho y se comporta como realmente quiere.

"Espero que seas un poco más diestro. Me pregunto si el edificio se quema a menudo por el impulso de las cosas."

"¡King es tan torpe!"

"Jajaja.", Totsuka se rio, y Suoh le golpeó la cabeza con un "Cállate.".

Luego, practico el uso de las llamas con destreza, y Totsuka giro su palma hacia el cielo. Una llama flotaba en la palma blanca como un punto y una pastilla roja, que se transformó

en una forma de mariposa y revoloteó. Las mariposas en llamas que se elevan desde la palma de su mano revolotean en la nieve parpadeante, como si estuvieran realmente vivas.

"Esta es una práctica inesperadamente difícil y buena."

Con una llama de clan roja llamada "Llama de la Destrucción", Totsuka a menudo hacía algo limpio y suave, como un niño entusiasmado con el trabajo con arcilla. En su mayoría eran mariposas, pájaros y otras criaturas que volaban libremente, presumiendo de la belleza del color de las llamas rojas.

Kusanagi y Suoh miraron las mariposas rojas que volaban en una noche de invierno con sus ojos desintoxicados. Las mariposas en llamas que volaban mientras esparcían chispas estaban algo borrosas y lindas.

"Pero puedes hacer algo con una aterradora llama de destrucción."

"Las llamas de King no son todas aterradoras. Es cálido y limpio."

De hecho, Totsuka hizo girar una mariposa de fuego y agitó la nariz de Kusanagi, alegando que estaría caliente y limpia.

Emergido de los pensamientos del pasado, Kusanagi exhaló un aliento blanco en el aire frío.

Era un día nevado como hoy, pero cuando pensó que se sentía mucho más cálido que hoy, Kusanagi se rió suavemente cuando encontró una pequeña cúpula de colores cálidos dondequiera que fuera.

"Sí, lo sé. El "Rey" duerme todo el tiempo, aunque sus vasallos andan dando vueltas."

Kusanagi gritó levemente hacia la cúpula de luz roja que flotaba sobre la torre del reloj que yacía de lado.

La cúpula de luz fue formada por el poder de Suoh. Suoh estaba acostado junto a Anna. El interior de la cúpula estaba caliente debido al poder del rojo que controla las llamas. Las baldosas rotas de la torre del reloj estaban decoradas de blanco con nieve, pero no había nieve dentro de la cúpula, y Anna, que descansaba al aire libre a la medianoche de diciembre, no parecía tener frío en absoluto.

"Eso es lo que significa ser un "Rey"."

Kusanagi se encogió de hombros mientras Suoh estaba acostado.

"No, creo que hay un problema con tu imagen de un "Rey". Bueno, no estoy diciendo que tengas que trabajar con nosotros, pero..."

Kusanagi frunció el ceño después de decir eso con voz asustada.

"... ¿Estás esperando?"

"Si."

¿Crees que funcionará?"

"Si."

Suoh también dio una respuesta mínima a las preguntas. Kusanagi suspiró con una sonrisa amarga y bajó las cejas.

"Bueno, humildemente haremos todo lo posible por atraparlo antes de eso."

Cuando se sentó en un azulejo agrietado, les dio la espalda a Suoh y Anna. Mirando hacia el cielo nocturno donde la nieve caía mientras sentía sus señales detrás, el calor esponjoso se acercó por detrás y la fina nieve que se había acumulado bajo los pies de Kusanagi comenzó a derretirse. Suoh parece haber expandido un poco la cúpula.

Le conmovió profundamente el hecho de que a veces usaba un poder suave, y recordó las mariposas en llamas de Totsuka que vio una vez.

Como arrastrado por él, varios recuerdos hasta ahora emergieron uno tras otro en la cabeza de Kusanagi y estallaron.

"Cuando conocí a Totsuka, me pregunté si ese niño no era suficiente. Sentí que era peligroso que se acercara, pero él estaba feliz diciendo que se convertiría en un sirviente del rey."

Antes de que Suoh se convirtiera en "Rey". Aunque tenía una personalidad difícil y causaba miedo, conoció a Totsuka, un estudiante de escuela media que llamó King a Suoh y se rió de Suoh, que era solo un estudiante de secundaria que no cargaba con algo tan problemático y tan grande. Parecía que fue hace mucho tiempo, y parece que fue ayer.

Los tres pasaron el rato, saliendo y jugando como tontos. Eventualmente, sin embargo, Suoh se hizo conocido como el "Rey" por personas fuera de Totsuka, y fue elegido por la Pizarra y se convirtió en el "Rey Rojo".

Kusanagi recuerda la primera vez que vio la espada que apareció sobre la cabeza de Suoh. Ese día estaba nublado. En el cielo nublado que colgaba bajo, apareció una enorme espada mientras emitía luz roja. Instintivamente resultó que gobernaba el destino de Suoh.

Kusanagi pensó que la enorme espada roja, que tenía la forma de una llama y la punta hacia abajo, era hermosa y aterradora.

"No pongas tu espada en tu cabeza."

Kusanagi se rió torpemente y dijo eso. Suoh parecía estar un poco avergonzado o confundido, con una indescriptible sonrisa delgada, haciendo que aparecieran llamas en ambas manos. Extendió su mano derecha a Kusanagi, que estaba envuelta en la llama roja, y su mano izquierda a Totsuka.

"¿Les gustaría tomar mi mano?"

El destino de Suoh, que poseía una llama poderosa que podía quemar todo, cambió, y el destino de Kusanagi y Totsuka, que tomaron su mano, también cambió.

"Pero te has convertido en un "Rey" literal para "Homura"."

Eran los días del clan enojado. Había aumentado el número de amigos y de personas que pensaban que el bar HOMRA era su casa. Entre ellos, Totsuka siempre se reía. Siguió tratando de hacer del lugar donde sus amigos se reunían alrededor de Suoh, un lugar divertido.

"Pensé que eras una bomba que quería explotar, no un tipo que protegería o agruparía a la gente, pero... supongo que Totsuka vio algo diferente en ti."

De repente, escuchó a Suoh reír con solo su respiración por detrás.

"Tienes más razón que Totsuka."

Kusanagi también exhalo y se rió. El propio Kusanagi también lo cree. Sin embargo, creía que Suoh era un "Rey" aunque no fuera de ese tipo.

"Aun así, desde que te convertiste en "Rey", te has convertido en un arma que dispara a los enemigos para proteger lo que necesitas proteger, no en una bomba explosiva. Contigo y las personas que te rodean. Al principio, pensé que podría pasar un buen rato."

Fue divertido.

Kusanagi lo pensó obedientemente.

"No digas eso, es irritante."

Suoh dijo eso con una voz muy irritada. Kusanagi rió levemente esta vez y se puso de pie.

"Lo siento. Cuando eres mayor, empiezas a tratar de aferrarte al pasado."

Se dio la vuelta, cambio de sentimientos y llamo a la chica que estaba junto a Suoh.

"Anna, ven conmigo."

Anna se levantó y miró a Kusanagi con sus ojos rojos. Con solo mirarlo, Anna asistió y tomó la mano de Kusanagi como si lo supiera todo.

Kusanagi abrazo a Anna desde la parte superior de la baldosa de la torre del reloj, y Suoh apago la cálida cúpula roja y levanto la mitad de su cuerpo.

"Alguien ha venido a verte."

No le pregunto quién era. Suoh tenía una expresión ligeramente sutil, pero saltó silenciosamente de la orilla rocosa.

Cuando lo dijo la ubicación, Suoh no dijo nada y caminó silenciosamente hacia ese lugar.

Mirándole la espalda mientras se alejaba, Kusanagi pronunció palabras que nunca había dicho o tenido la intención de decir.

"No podría pedir un mejor rey."

++++++

Escucho el sonido de pisar la nieve.

Munakata estaba de camino al santuario, esperando al Rey de los Pasos. Mirando hacia abajo desde un lado, vio a un hombre pelirrojo atravesando una puerta torii cubierta de nieve y subió una larga escalera de piedra.

La fría noche nevada estaba horriblemente tranquila, y los silenciosos pasos de Suoh parecían ser el único sonido en el mundo.

Incluso al ver a Munakata, Suoh se rió un poco y se acercó lentamente sin acelerar.

"Pensé que compartir el mismo aire que yo te daban ganas de vomitar."

"A veces quiero respirar veneno."

Munakata se rió irónicamente y sacó una caja de cigarrillos de su pecho cuando Suoh se detuvo frente a él. Frente al rostro inesperado de Suoh, agregó uno y se lo ofreció a Suoh.

Suoh sacó obedientemente el cigarrillo y lo puso en su boca, y antes de que Munakata buscara un encendedor, prendió la punta del cigarrillo de Munakata con su dedo. Las llamas de Suoh se tiñeron de rojo frente a él por un momento, y cuando se dio cuenta, el cigarrillo de Munakata estaba en llamas. Mientras Munakata estaba desconcertado, Suoh se rió con una cara de niño malvado, se deslizó por su costado y subió los escalones de piedra hasta la cima.

Con un poco de alivio en sus hombros, Munakata inhaló lento y profundamente el humo del cigarrillo.

Era el sabor del cigarrillo que fumo por primera vez en mucho tiempo. Cuando fue adulto por un tiempo, primero compro una caja y la fumo para averiguar cómo sabía, pero no obtuvo más impresiones que esa.

Comprendió cómo disfrutar el sabor y el aroma, pero no fue suficiente para equilibrar las desventajas que le daban a él y a los demás, y no adquirió el hábito de fumar.

Pero ahora, agradecía la existencia de los cigarrillos. Sentía que sería un poco más fácil alejarse de su ser, dejándose llevar por la amargura y la dulzura que sentía en su lengua y la sensación de que su cráneo estaba hormigueando.

Se acercó a lo alto de los escalones de piedra y miro a Suoh, quien sacudió su cigarrillo y por un momento brilló en silencio un humo púrpura.

"Voy a ir directo al grano."

Dijo Munakata.

"Abandona pacíficamente esta escuela. No puedo pasar por alto la forma en que estás involucrando a estudiantes de secundaria no relacionados. Si lo haces ahora, pudo manejar esto antes de que las cosas se salgan de control."

"Esa es una buena idea... ¿eso es lo qué esperas que diga?"

"No es una idea, es un ultimátum. Has ido demasiado lejos, Suoh."

Suoh no parecía mover el polvo ni moverse, y fumaba lentamente.

"Siendo ese el caso, déjame matar al criminal que asesinó a Totsuka Tatara, quien se hace llamar el "Rey Incoloro"."

Esta vez, Suoh movió un poco su expresión. Miro a Munakata con un rostro indefenso y sorprendido, y luego se río irónicamente.

"Es una propuesta interesante viniendo de ti, pero... me niego."

"Estoy seguro de que has visto la terrible forma de tu Espada de Damocles. La Espada es el símbolo de un "Rey" y manifiesta su verdadera forma dependiendo de su condición. Tu espada pronto caerá."

"¿Oh, en serio?"

"Tu desviación de Weismann ya está en el límite. Si la carga de matar a un "Rey" se aplica aquí, definitivamente llegará a su límite, y podrías causar una repetición de la tragedia del cráter de Kagutsu. Ya no tienes ningún derecho a ser "Rey"."

Munakata miró a Suoh y dijo eso en voz alta. Le dijo lo mismo que en el oscuro centro de detención de "Scepter 4" con la urgencia de que ya no quedaba tiempo. Incluso sintió ganas de rezar.

"Es hora de que dimitas, "Rey Rojo"."

Suoh se rió.

"Nunca actué como un "Rey"."

Fumó el cigarrillo que le había dado Munakata. Munakata agarró el pecho de Suoh y lo empujó hacia abajo con fuerza. Suoh cayó de espaldas sobre el pavimento de piedra cubierto de nieve fina y se relajó sin resistencia.

Munakata se mordió los dientes traseros enojado, tras derribarlo fácilmente.

Suoh fue el único hombre que no siempre salió como se esperaba. Excluyó la razón por la que Munakata predicaba, combatió la espada de Munakata con un puño ardiente, destruyendo el orden ideal de Munakata con violencia caótica.

Aun así, Suoh nunca tuvo miedo de Munakata y se mantuvo de pie frente a Munakata. Ahora estaba siendo montado sin resistencia al ser derrotado por Munakata. Munakata no recordaba la ira bajo la justicia, incluso el odio personal, en su actitud como si estuviera dispuesto a aceptar la ira por la destrucción del pecado.

La mano que agarró el pecho de Suoh estaba temblando cuando se estremeció porque era demasiado fuerte.

"Aquí hay estudiantes ordinarios no relacionados. Tus hombres también están aquí."

Le dijo a Suoh desde una distancia cercana.

"¿Lo entiendes?"

Suoh, que había estado evadiendo la persecución con una actitud relajada hasta entonces, no apartó la mirada, no movió los ojos y miró directamente a los ojos de Munakata de cerca.

Mientras miraba a Munakata con un leve ojo inmóvil, Suoh ató lentamente sus palabras como si dijera algo.

"Agacharé la cabeza. Tú harás tu trabajo. Eso es, ¿verdad?"

En ese momento, todo el cuerpo de Munakata fue golpeado por un sentimiento de impotencia que nunca había sentido en su vida.

Munakata se relajó y soltó la mano que sostenía el pecho de Suoh.

Se congeló y se puso de pie, consciente de su cabeza emocionalmente acalorada.

"Eres un salvaje. Estás fuera de mi comprensión."

"Huh. ¿Creíste que podrías persuadirme? Ese no es tu estilo."

Suoh también se puso de pie diciendo eso.

Ni siquiera en la gala podría ser así. No entendía a Suoh, pero podía decir que lo entendía al mismo tiempo. Al menos sabía que Suoh no doblegaría su voluntad aquí.

Sin embargo, cree que sería diferente si fuera su propia gala para rendirse.

Sobre todo, se sentiría mal si tuviera que golpear las palabras de Reisi Munakata como individuo antes de enfrentarlo como el "Rey Azul" que defendió una causa.

"No realmente... solo vine a ver a mi amigo."

Cuando se volvió y dijo eso que ni siquiera estaba en la gala, Suoh expresó sus emociones más asombrosas. La expresión rápidamente se convirtió en una sonrisa amarga y vergonzosa.

Suoh dejó caer el cigarrillo que acababa de agarrar, y lo pisoteó.

"Vamos."

Suoh le dio la espalda a Munakata y dijo eso con una voz suave.

Los dos, mirando en diferentes direcciones, miraron los pedazos de nieve que caían frente a ellos durante un rato.

"Suoh, ¿estás seguro de no cambiar de opinión?"

"Estoy seguro."

Munakata bajó los ojos.

La nieve era un poco más grande que antes, y caía al suelo suavemente sin hacer ruido y se amontonaba.

La pasión que hervía en Munakata se había enfriado, y la frialdad de la noche nevada había penetrado hasta el centro de su cuerpo.

"Tonto."

Las palabras que normalmente nunca usaría desaparecieron como si fueran absorbidas por la nieve.

++++++

El exterior del puente de conexión en Gakuenjima estaba rodeado por los miembros de "Scepter 4", y el interior del campus estaba vigilado por los miembros de "Homura".

Sin embargo, ninguno de ellos podía ver al "Rey", por lo que al hacer un uso completo de la capacidad de manipulación cognitiva de Neko, pudieron llegar al dormitorio de Gakuenjima y al lugar que era la habitación del chico sin ser descubiertos por nadie. Para los que pasaban cerca del chico, solo parecían un gato, un perro y un jardín en funcionamiento.

"¡Volví!"

Cuando abrió la puerta de la habitación en la que estaba acostumbrado a vivir, las palabras naturalmente se filtraron de la boca del chico. Sin embargo, se coló en una escena lejos de la habitación familiar.

"¡Ah! ¿Qué ha pasado aquí? ¿Un ladrón?"

La habitación del chico estaba negra carbonizada. Había un gran agujero desde la pared hasta el piso, y las barras de refuerzo estaban expuestas, y la nieve que se agitaba se amontonaba en el borde de la habitación. La cama donde el chico siempre estaba acostado, el chabudai donde comía delicioso arroz con Kuro y Neko, y su olla arrocera favorita quedaron carbonizados.

"¿En qué mundo los ladrones harían explotar la pared para entrar?"

Dijo Kuro con una cara áspera. Ciertamente, esta marca quemada a alta temperatura es probablemente un poderoso explosivo, o el trabajo del Clan Rojo para manipular las llamas a voluntad.

Cuando estaba mirando la habitación, escuchó a Neko gritar: "¡Nyaa!".

"¡Mi taza! ¡Era mi favorita!"

Había un cuenco roto en la mano de Neko. Este es el cuenco que se usó cuando los tres rodearon el chabudai y comieron la comida casera de Kuro. El cuenco, que había estado lleno de arroz blanco, ahora estaba partido por la mitad y manchado de negro con hollín. Neko estaba mirando el cuenco en su mano con ojos llorosos.

El chico también levantó su camisa hecha jirones en el suelo y suspiró un poco.

"Escapé desesperadamente del accidente de la aeronave, pero mi hogar nostálgico terminó así..."

Estaba exhausto porque se escapó del helicóptero involucrado en el accidente por el ingenio de Kuro, entró al hotel (era un hotel del amor porque no estaba en condiciones de quedarse en un hotel normal) para recuperar su energía y fuerza física. El cuerpo del chico también se estaba recuperando, pero cuando vio que este lugar, que era su base, estaba destrozado, se desilusionó.

Kuro también bajó los ojos con una expresión áspera.

"Escuchamos que Gakuenjima estaba ocupada por "Homura" y regresamos a toda prisa, pero nunca imagine que el "Rey Rojo" se mostraría."

"Y parece que los Azules tienen toda el área bloqueada. Bueno, pospondré buscar mi verdadera identidad por el momento."

"Esto se ha convertido en algo serio. En el peor de los casos, esta escuela podría convertirse en un campo de batalla entre clanes. Quizás no deberíamos haber venido aquí."

Neko, que intentaba sujetar el cuenco roto uniéndolo, hincho sus mejillas.

"¡Ya te lo dije antes! ¡Esta es nuestra casa! ¡Es justo que regresemos a nuestra casa!"

Mirando a Neko que apelo a sus reclamos, el chico se motivó a recuperarse de sus sentimientos de depresión. No es el caso cuando tropieza en un lugar como este y no puede escapar de aquí.

El chico se puso de pie con una frente fuerte y se río de ellos.

"Neko tiene razón. Tenemos que limpiar nuestra propia casa. Entonces, ¿qué deberíamos hacer ahora?"

En medio de las palabras del chico, Kuro se tocó el pecho inconscientemente. El chico sabía bien lo que estaba guardado allí. El difunto maestro de Kuro, a quien ama desde el fondo de su corazón. Es una grabadora de voz que registro los haikus de Ichigen Miwa.

"¿Te gustaría preguntarle a Ichigen-san?"

Cuando le preguntó con una sonrisa, Kuro respondió: "¿Qué?" Con un rostro que se dio cuenta de lo que había alcanzado por primera vez.

"Él tenía el poder de mirar hacia el futuro, ¿verdad? Entonces podría habernos dado algún consejo antes de nuestra situación actual."

Cuando lo pensó, las palabras de Miwa contenidas en la grabadora, lo ayudaron a elegir si matar o no al chico en el acto y alentarlo a buscar su verdadera existencia.

Era una pregunta casual para el chico, pero Kuro miró la grabadora que sacaba de su bolsillo con expresión seria y pensó por un momento.

"No, ya sabemos lo que tenemos que hacer."

Kuro regreso la grabadora a su bolsillo sin escucharla.

Miro directamente al chico y dijo.

"Tenemos que rescatar a Kukuri y los demás. Eso es obvio. No es necesario escuchar las apalabras de Ichigen-sama para saber eso."

Kuro, quien mantuvo su postura de que Miwa Ichigen lo era todo y debía priorizarse por encima de todo, priorizó su propia voluntad y decisión.

Ese hecho sorprendió un poco al chico y lo animó aún más.

"Sí, es cierto. Vamos a averiguar dónde están Kukuri y sus amigos. Neko, vamos."

"¿Eh? Pero aún no he hecho..."

Neko miró hacia abajo para dejar un punto muerto en el cuenco que sostenía, que tenía las grietas pegadas en un peligroso equilibrio.

El chico le sonrió gentilmente a Neko.

"Está bien. Volveremos pronto."

"Sí."

Neko todavía tenía una cara triste y solitaria, pero se puso de pie. Cuando salió de la habitación donde vivía con el chico, Neko dijo que era una "casa" y miró con tristeza.

"Adiós."

Dijo una pequeña despedida, y Neko cerró la puerta de la habitación.